

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3770
Ciudad Universitaria, 03 de mayo de 2021.

Inicia aplicación de segunda dosis de vacunas contra Covid-19 en la UAEM

Por tercera ocasión, la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) es Macro Centro de Vacunación en el municipio de Cuernavaca, para personas mayores de 60 años que requieren la segunda dosis de la vacuna Pfizer contra Covid-19.

Marcos Capistrán Sánchez, coordinador de Asistencia de la UAEM, informó que este primer día se espera aplicar 3 mil 600 dosis, de un total de 11 mil 700, que se planificaron para los días 3, 4 y 5 de mayo, en un horario de 8 a 16 horas.

De acuerdo con el calendario de la Secretaría de Salud, las personas que recibieron su primera dosis de vacuna los días 25 y 26 de marzo, les corresponde recibir la segunda dosis del 3 al 5 de mayo; las que recibieron su primera dosis el día 12 de abril, el 3 de mayo; para los del 13 de abril, el 4 de mayo, y finalmente, a los 14 de abril, se les vacunará el 5 de mayo, respectivamente.

Capistrán Sánchez aclaró que “no existe ningún riesgo grave por no coincidir con las fechas marcadas de aplicación en un margen de uno a dos días, porque forma parte del periodo de tiempo para el desarrollo inmunológico del refuerzo de la vacuna”.

El funcionario explicó que este calendario es una forma para no saturar las sedes de aplicación de vacunas, “recordemos que tienen que pasar 21 días entre la primera y segunda dosis, un día más o un día menos no afecta pues continúa con el desarrollo del sistema inmunológico de la persona que recibió la primera dosis”, explicó Marcos Capistrán.

En el Campus Norte de la UAEM la vacunación nuevamente se realiza en vehículo y desde las 8 horas ingresaron al circuito universitario, en donde personal de seguridad y asistencia del Cuerpo Venados les brindó las indicaciones para que el proceso sea fluido y constante de acuerdo con los protocolos sanitarios.

En la explanada del estacionamiento del edificio uno fueron establecidos 15 módulos de aplicación de vacunas atendidos por el personal de la Secretaría de Salud y a resguardo por miembros de la Guardia Nacional, quienes contaron con el apoyo logístico y sanitario de los estudiantes de Enfermería, Medicina y Seguridad Ciudadana de la UAEM.

Por último, Capistrán Sánchez recomendó a quienes vayan la UAEM en los próximos días para la aplicación de la vacuna, acudir desayunados, hidratados y descansados, con sus comprobantes de la primera dosis, para llenar sus hojas de registro y que el proceso de la segunda aplicación sea más rápido.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia